



.MOBI CHANCE LATAM EPSOCIAL MOTOR OTR PORTAL TIC .CAT

europapress.es | ANDALUCÍA

Viernes, 3 de diciembre 2010

últimas noticias

Usuario Entrar
 "Universidad de Granada" Buscar

Lenguas

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS SERVICIOS

Almería Cádiz Córdoba Granada Huelva Jaén Málaga Sevilla

ANDALUCÍA

Innova Agroandaluz Medio Ambiente Turismo Cultura Economía
 La Pepa 2012 Empleo Educación Córdoba 2016 Milenio de Granada

DESTACADAS



Nieve y mucho frío en el comienzo del puente de la Constitución



Al menos 30 personas han muerto por el temporal de frío en Polonia



"Se puede tener fama por artista, no por hacer gamberradas"



"Si veo a España desesperada quizá tendría que volver a la política"

Compruebe el estado del **Tráfico** y del **Tiempo** para este puente >>

Andalucía ofrecido por



GRANADA

El PSOE ve en la encuesta del Cadpea un apoyo mayoritario de los granadinos a su labor y gestión

GRANADA, 2 Dic. (EUROPA PRESS) -

El PSOE de Granada considera que los resultados de 'Granabarómetro 2010' elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada evidencian un apoyo "mayoritario" de los granadinos a la labor y a la gestión de los socialistas.

En un comunicado, la secretaria de Política Municipal del PSOE de Granada, Elvira Ramón, ha destacado que del análisis de los datos se desprenden que el PSOE es el partido con mayor apoyo electoral en la provincia, a pesar de que el porcentaje de indecisos y el de electores que no contesta supera, de media, el 40 por ciento.

"Los resultados de este nuevo estudio demoscópico confirman que los socialistas estamos en una buena posición de partida a seis meses de las elecciones", apunta Elvira Ramón. A su juicio, el análisis no deja de ser una foto de un momento determinado, que evidencia que la ciudadanía ve aún lejana la cita electoral.

"El elevado porcentaje de encuestados que se declara indeciso o no contesta es una prueba de ello", señala Ramón. "Eso es un estímulo para conseguir el objetivo con el que acudiremos a la próxima cita electoral: ganar en los municipios de la provincia con el margen más amplio", ha añadido.

Para la representante socialista, los datos del sondeo reflejan la posición de ventaja del PSOE pese a que la encuesta se ha elaborado en un contexto de crisis económica generalizada que perjudica al partido que gobierna. "El PSOE es el partido que genera más simpatías en la provincia, con un 29,3 por ciento frente al 18,5 por ciento del PP", subraya Ramón.

La dirigente socialista ha recordado que, además, la mayoría de los encuestados se declara de centro izquierda y que la valoración de los alcaldes y alcaldesas socialistas y de la situación económica de los municipios que gobierna el PSOE es superior, en casi todos los casos, a la de los regidores del PP.

"Los ciudadanos no confían en el PP a pesar de las dificultades económicas y del discurso demagógico de la derecha", ha subrayado Ramón, para quien, en cualquier caso, "las elecciones se ganan en las urnas y no en las encuestas".

La representante del PSOE ha señalado que los socialistas, a diferencia del PP, antepone los intereses generales a los electorales. "Somos partido de gobierno en la provincia, de ahí que el trabajo de los socialistas se centre en la gestión de los ayuntamientos y en realizar propuestas constructivas en los municipios en que estamos en la oposición", ha manifestado Ramón.

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet

enviar

me near

tuenti

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE ANDALUCÍA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



Más Noticias Más Leídas

Trabajadores de FCC mantienen la huelga de celo y no descartan endurecer las protestas con un paro general

Muere un hombre en el incendio en su casa de San Fernando

La DGT prevé 1.320.000 desplazamientos por Andalucía